



Medienmitteilung

Datum: 19.06.2018
Sperrfrist:

Verabschiedung der pensionierten Lehrpersonen

Mit einer kleinen Feier im Museum Bruder Klaus verabschiedete Bildungsdirektor Franz Enderli am 11. Juni 2018 die in den Ruhestand tretenden Lehrpersonen.

Im Rahmen einer Führung durch die Sonderausstellung „Schulterblick“ im Museum Bruder Klaus, Sachseln, und einem anschliessenden Apéro im Garten des Museums bedankte sich Bildungsdirektor Franz Enderli bei den bald pensionierten Lehrpersonen für den langjährigen Einsatz für die Kinder und Jugendlichen, die Arbeit in den Schulen und das Engagement für die Bildung im Kanton.

Die Freude auf den bevorstehenden Lebensabschnitt und die Genugtuung auf geleistete Arbeit im Schuldienst und für den Kanton war bei der Verabschiedung der pensionierten Lehrpersonen spürbar. Der Einsatz und die auch nach teilweise 45 Jahre Schuldienst immer noch lebendige Leidenschaft für die Kinder und Jugendlichen blieb im Gespräch immer präsent.

Kontakt/Rückfragen: Dienstag, 19. Juni 2018, 11.00 bis 12.00 Uhr
Peter Gähwiler, Departementssekretär Bildungs- und Kulturdepartement,
Telefon: 041 666 62 42, E-Mail: peter.gaehwiler@ow.ch

Beilage:

- Liste der pensionierten Lehrpersonen Schuljahr 2017/2018



Die verabschiedeten Lehrpersonen im Garten des Museums Bruder Klaus, Sachseln, begleitet von den Verantwortlichen des Kantons (von links nach rechts): Francesca Moser, Leiterin Amt für Volks- und Mittelschulen, Markus Furrer, Pia Berchtold, Richard Brücker, Peter Sidler, Armin Bertolosi, Maria Amstalden, Priska Woermann, Peter Kälin, Regierungsrat Franz Enderli, Peter Gähwiler, Departementssekretär Bildungs- und Kulturdepartement, Heidi Wernli Gasser, Urs Burch, Leiter Amt für Berufsbildung.